

Cuba: Vicepresidente insiste en higienización de los barrios



La Habana, 15 sep (RHC) El Segundo Secretario del Comité Central del Partido Comunista de Cuba (PCC), José Ramón Machado Ventura, Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, insistió este 15 de septiembre en La Habana, en la higienización de los barrios para paliar la situación epidemiológica del país.

El alto dirigente explicó en el VI Pleno Nacional de los Comités de Defensa de la Revolución (CDR) que el mosquito debe combatirse diariamente y no solo los segundos domingos de cada mes, cuando la mayor organización de masas de la nación convida a realizar trabajos voluntarios.

En presencia de Carlos Rafael Miranda, miembro del Comité Central del PCC y coordinador nacional de los CDR, Machado Ventura aseguró que la sostenibilidad, etapa en la que se encuentra la lucha antivectorial, implica intensificar el enfrentamiento desde cada cuadra.

Destacó asimismo que son las comunidades las que tienen que solucionar los pequeños problemas que influyen en la

higiene ambiental, pues el país no cuenta con los recursos para llegar a cada lugar.

Durante la sesión plenaria se analizaron temas cardinales como la implementación de los acuerdos de su VIII Congreso, los cuales quedaron plasmados en 17 proyecciones de trabajo.

Varios participantes en la reunión de los CDR destacaron las acciones que se materializan para rejuvenecer la organización, las cuales permitieron que cerca del 40 por ciento de los dirigentes de base sean menores de 40 años, así como también los logros en las donaciones de sangre y el enfrentamiento a la corrupción e ilegalidades.

(Con información de la ACN)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/105796-cuba-vicepresidente-insiste-en-higienizacion-de-los-barrios>



Radio Habana Cuba